

Die LoFric Dolphins 2 starten perfekt in die neue Saison!

Die LoFric Dolphins 2 konnten es schon gar nicht mehr erwarten endlich auch in die Liga einzusteigen. Am Samstag, 22.11.25 war es dann in der Sporthalle Mollardgasse in Wien endlich soweit.

Der Einsatz und die Motivation war bei den Trainings der LoFric Dolphins in der neuen Sportarena Wien sehr groß. Die Rolling Bones haben die Liga in der letzten Saison ja nur mit ein paar Treffer mehr für sich entscheiden können. Die LoFric Dolphins 2 wollen sich daher in dieser Saison revanchieren und unbedingt gewinnen.

LoFric Dolphins 2 : Rolling Bones

(12:4, 9:10, 16:4, 6:12) 43:30

Beide Teams gingen mit viel Freude und Einsatz in das erste Spiel. Die LoFric Dolphins 2 ließen aber von Anfang an klar erkennen, dass sie unbedingt als Sieger vom Feld rollen wollen. Das Zusammenspiel in der Offence und auch in der Defence funktionierte sehr gut, so konnten die Dolphins mit einem 8 Punkte Vorsprung das erste Viertel beenden.



Diesen Vorsprung nutzten die LoFric Dolphins um alle ihre Spieler*innen abwechselnd aufs Feld zu bringen und somit auch den jüngeren Spielern die Chance zu bieten Erfahrungen zu sammeln.

Im weiteren Verlauf gaben die LoFric Dolphins das Spiel nie aus der Hand, auch wenn die Rolling Bones immer wieder mit sehr schönen Aktionen zu Treffern kamen. Nach sehr spannenden 40 Minuten konnten die LoFric Dolphins 2 ihren ersten Sieg in der neuen Saison auf ihr Konto buchen.

LoFric Dolphins 2 : Rolling Bones : (11:4, 14:4, 7:4, 6:14) 38:26

Die Pause nutzten beiden Team um sich zu erholen und das vorangegangene Spiel zu reflektieren. Dieses Spiel begann ähnlich wie das vorangegangene. Die LoFric Dolphins 2 konnten in Serie 11 Punkte erzielen. Die Rolling Bones schafften dann in den letzten beiden Spielminuten doch noch 4 Punkte.

Auch in den weiteren Vierteln zeigten beiden Teams viel Herz und Einsatz. So war eindeutig eine Leistungssteigerung zur letzten Saison bei beiden Teams deutlich zu sehen.

Die LoFric Dolphins 2 konnten letztendlich den zweiten verdienten Sieg an diesem Tag mit nach Hause nehmen.

Aus Sicht der LoFric Dolphins war es ein perfekter Spieltag, neben dem Gewinn der beiden Spiele zeigten alle einen großartigen Einsatz. Besonders erfreulich ist, dass bis auf zwei Spieler alle punkten konnten!

Gratulation an beide Teams für die super Leistungen gezeigt haben. Sehr schön war zu sehen, wie es geht auch jungen und unerfahrene Spieler*innen die Chance zu geben, in einem sportlichen Wettkampf ihr Können unter Beweis zu stellen.

Wir werden laufen auf unserer Homepage [ABSV Wien LoFric Dolphins](#), (die Seite ist gerade in Bearbeitung) auf [Facebook](#) und auch auf [Instagram](#) über unsere Aktivitäten berichten. Auch alle Spieltermine und nennenswerte News werden dort laufen veröffentlicht.

Sepp Loisinger

